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Dieu ne pardonne pas à cause de la Croix, mais c’est la Croix
qui révèle le pardon de Dieu. Plus la souffrance t’étreint et plus

tu dois l’élever. Elle est le soleil levant de ton âme, le souffle vivant
qui lui fait atteindre les sommets du pardon qu’est l’acceptation.

[Katia] C’est par la justice du Père et par l’abandon du Fils que l’Amour
fut montré aux hommes. 
La Croix, qui l’a construite ? L’homme. Et qui l’a acceptée, portée ? Dieu
le Fils.
La  Croix  est  le  pardon de  Dieu  qui  montre  aux hommes coupables
l’Amour qui toujours triomphe. Dieu ne pardonne pas à cause de la
Croix, mais c’est la Croix qui révèle le pardon de Dieu. Dieu ne désire
pas la souffrance mais Il l’offre en holocauste de pardon. 
Sur la Croix, posez le regard, ne le détournez pas ; faites silence en vos
cœurs et cessez d’inverser votre compréhension de la Croix. Dieu ne dé-
sire pas la souffrance de l’homme, Il S’est posé Lui-même sur la Croix.
Ce que l’homme oublie, c’est de Lui remettre ses propres croix.
Dans le corps souffrant, l’âme rayonne, l’esprit est dilaté et le cœur qui
regarde en Ciel est nourri au centuple. Mais l’homme qui se fait accusa-
teur envers Dieu de ses propres souffrances perd alors les repères de
son existence, il se détourne et en lui la colère le mène au sommet de la
chute. 
Plus tu t’élèves et plus tu dois t’abaisser.
Plus la souffrance t’étreint et plus tu dois l’élever. Elle est le soleil levant
de ton âme, le souffle vivant qui lui fait atteindre les sommets du par-
don qu’est l’acceptation. Père n’a pas créé le Mal, mais le mal est entré
en l’homme par la désobéissance et l’homme s’est retourné contre lui-
même par l’orgueil qu’il a accepté.
Non, la souffrance ne vient pas de Père, mais Il la permet pour qu’elle
montre l’homme face à lui-même. 
Si en toi tu trouves le Soleil, ta souffrance sera un reflet doré sur la
mer ; mais si en toi tu nourris de haine ta souffrance, elle sera comme
l’étau  qui  se  resserre  jusqu’à  t’étouffer.  Tout  homme  meurt  par  ses
propres refus, c’est lui qui mène son chemin. Il est créé libre et il s’en-
chaîne avec ses propres chaînes : ses peurs, ses hésitations, ses choix,
ses révoltes… Si tu ne suis pas l’Amour donné qui a montré la voie, tu
passeras toujours par les tunnels du désespoir et de l’enlisement. N’ac-
cuse personne, tu es toi-même le timonier de ton embarcation. Si tu ne
fais pas attention d’où viennent les vents, tu risques fort de chavirer. Ne
rends personne responsable de ton chemin de vie. Tu as tous les choix,
ton âme est princière mais, en ce monde où l’argent domine, ne la vends
pas pour quelques pièces, tu y perdrais demeure entière et joie de vivre.
Il y a les biens présents et les biens éternels. Travaille pour le bien com-
mun, toutes les âmes ont besoin de nourriture impérissable et, ainsi,
resplendiront  aussi  les  corps.  La  lumière  se  lit  sur  le  visage  des
hommes. Avant l’heure, il est toujours trop tôt, au moment propice, elle
irradie l’homme qui la reçoit.

Nous aimons vous voir en pleine lumière !



Votre âme est belle en prière. 
Nous sommes tous créés pour rayonner !
Que la lumière est belle en vos cœurs donnés, abandonnés !

Katia


